1789

LETTRE CIRCULAIRE A MESSIEURS LES CURÉS.

Monsieur.

LA Disette de cette année ayant multiplié les pauvres dans un grand nombre de paroisses, nous devons aussi tâcher de multiplier les resources en leur faveur, et montrer plus que jamais des sentiments de compassion pour tant de malheureux dont nous sommes les pasteurs, les tuteurs et les pères. Vous êtes donc invité à prendre les mesures que la prudence et la charité vous suggéreront pour affister les pauvres de votre paroisse et empêcher par là qu'ils ne se répandent dans les autres paroisses et dans les villes, ce qui est sujet à une infiaité d'inconvénients.

Comme il est surtout à craindre que plusieurs ne se trouvent dépourvus de grain quand le temps des semences sera venu, nous vous exhortons à porter vos soins vers cet objet, et à obtenir de ceux de vos paroissiens qui sont plus aisés une certaine quantité de semence que vous puissez partager entre les pauvres au printemps.

Nous permettons que pour cette année le produit de la quête de l'Enfant-Jesus foit distribué aux pauvres, sans néanmoins qu'on puisse le tirer à conséquence pour les années suivantes.

Je suis avec une parfaite considération, Monsieur,

Votre très humble et très obeissant Serviteur,

+ JEAN FRANCS Evêque de Québec.

BON POUR COPIE.